



Abregu 307
elidairvni sa eb obulsa isibroc le sdjper y sojedart sob
.2.2 y ogims
S/C. Urstie 1904
BUENOS AIRES 20004
Municipalidad de la Ciudad Buenos Aires
Museo de Artes Plásticas "Eduardo Livori"
AÑO DEL LIBERTADOR GENERAL SAN MARTÍN,
BUENOS AIRES, 14 de Febrero de 1950.

Señor
D. Jorge von Hauenschild.
CORDOBA.

Estimado amigo: -

Oportunamente recibí su ENSAYO DE CLASIFICACION DE LA DOCUMENTACION ARQUEOLÓGICA DE SANTIAGO DEL ESTERO, editado por la Imprenta de la Universidad de esa provincia y LA TECNICA DE LA ALFARERIA ARQUEOLÓGICA DE SANTIAGO DEL ESTERO, correspondiente al Tomo I de "Publicaciones de la Sociedad Argentina de Americanistas".

He leído ambos trabajos con el interés que suscita la obra de los amigos. Gravita en usted una obsesión de la verdad por la verdad que no puede contenerse dentro de los límites que el espíritu le demarcan. Y recurre usted al estudio y la interpretación de los documentos arqueológicos dejados por el hombre precolombino como testimonios de sus notables progresos culturales. Muchas de esas cosas las tenemos conversadas. Advertí, por ejemplo, que usted acepta mi teoría de la posible no existencia del idioma kakán. Y hace bien en apoyar esta tesis porque tarde o temprano será aceptada. No importa que este paso hacia el descubrimiento de la verdad sea negado por quienes se esfuerzan por seguir las huellas de los que adelantaron un juicio inconsistente en su empeño por suplantar la verdad antigua. Los valores lingüísticos demostrarán que la interpretación de una idea como reproducción de esta y la reproducción como teoría de esa misma idea, extremando los conceptos hasta convertir cada uno en sinónimo del otro, mecanizan la función, envileciéndola. Usted, en cambio, ha lanzado a la calle una realidad envuelta en brumas, pero vestida con caracteres verosímiles y sinceros, mas fuertes que los obstáculos que entorpecen por el momento su vibración en el mundo de las indagaciones científicas.

Lo felicito, con todo entusiasmo, por sus

dos trabajos y reciba el cordial saludo de su invariable amigo y S.S.

L. María...



S/C. Uriarte 1904.
BUENOS AIRES.

MUSEO DE HISTORIA NATURAL Y ZOOLOGIA
AÑO DEL LIBERTADOR GENERAL SAN MARTÍN
BUENOS AIRES, 14 de Febrero de 1950.

Señor
D. Jorge von Hagenschild.
CORDOBA.

Estimado amigo:
Oportunamente recibí su ENSAYO DE CLASIFICACION DE LA DOCUMENTACION ARQUEOLOGICA DE SANTIAGO DEL ESTERO, editado por la Imprenta de la Universidad de esa provincia y LA TECNICA DE LA ALFABETA ARQUEOLOGICA DE SANTIAGO DEL ESTERO, correspondiente al Tomo I de "Publicaciones de la Sociedad Argentina de Arqueología".
He leído ambos trabajos con el interés que suscita la obra de los amigos. Gravita en usted una posesión de la verdad por la verdad que no puede contentarse dentro de los límites que el espíritu le demarcan. Y recurre usted al estudio y la interpretación de los documentos arqueológicos dejados por el hombre precolombiano como testimonios de sus nobles progresos culturales. Muchas de esas cosas las tenemos conversadas. Advertido, por ejemplo, que usted acepta mi teoría de la posible no existencia del idioma quechua. Y hace bien en apoyar esta tesis porque tarde o temprano será aceptada. No importa que este paso hacia el descubrimiento de la verdad sea negado por quienes se esfuerzan por seguir las huellas de los que adelantaron un juicio inconcluso. tente en su empeño por sustentar la verdad antigua. Los valores lingüísticos demostrarán que la interpretación de una idea como reproducción de esta y la reproducción como teoría de esa misma idea, extremando los conceptos hasta convertir cada uno en símbolo del otro, marcan un cambio, un cambio, en la función, en la relación. Usted, en cambio, ha llevado a la calle una resiliada envuelta en puros, pero vestida con caracteres verosímiles y sinocer, mas fuertes que los opúsculos que entorpecen por el momento su visión en el mundo de las indagaciones científicas.
Lo felicito, con todo entusiasmo, por sus